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「出前講座」を使ってみませんか？ 

希望される方は、人事課または Palette に

お電話にてお問い合わせください。 

人事課 0896-28-6004 

Palette 0896-28-6266 

「 評 価 表 (保 護 者 ア ン ケ ー ト )」 に ご 協 力 く だ さ い 。  
―――― 児 童 発 達 支 援 セ ン タ ー 、 東 部 (西 部 )子 ど も ホ ー ム  

- 発 行 - 

四国中央市子ども若者発達支援センター 

TEL 0896-28-6029 FAX 0896-28-6030 

palette@city.shikokuchuo.ehime.jp 

Palette またはパレット・レターに関するお問合せは上記まで。 

パレット・レターの表紙になってくれるお子さんを募集します。 
ご協力いただける方は、Palette の職員または上記までご連絡ください。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

・・・・・・・・・・・・・・・・ ・・・・・・・・・・・・・・・・ 子ども若者発達支援センター会報 

 

「
出
前
講
座
」
を
し
ま
し
た
。 

︱
︱
︱
︱ 

子
ど
も
若
者
総
合
相
談
セ
ン
タ
ー

７
月
30
日
にP

alette

で
行
わ
れ
た
、

四
国
中
央
市
保
育
協
議
会
発
達
支
援

部
会
の
研
修
の
中
で
、
今
年
６
月
に
登

録
し
た
出
前
講
座
「
発
達
マ
イ
ノ
リ
テ

ィ
っ
て
？
」
の
第
１
回
を
し
ま
し
た
。 

参
加
さ
れ
た
20
名
の
先
生
達
と
、 

「
発
達
障
が
い
」
で
は
な
く
「
発
達
マ
イ

ノ
リ
テ
ィ
（
少
数
派
）」
と
い
う
考
え

方
、
そ
し
て
少
数
派
の
人
が
暮
ら
し
や

す
く
な
る
よ
う
に
で
き
る
こ
と
は
何

か
と
い
う
こ
と
を
、
一
緒
に
考
え
る
こ

と
が
で
き
た
と
思
い
ま
す
。 

今
年
も
、
児
童
発
達
支
援
セ
ン
タ
ー
及

び
東
部
・
西
部
子
ど
も
ホ
ー
ム
を
ご
利

用
の
全
て
の
保
護
者
を
対
象
に
、
事
業

所
評
価
に
関
す
る
ア
ン
ケ
ー
ト
を
お

願
い
し
て
い
ま
す
。 

こ
の
ア
ン
ケ
ー
ト
は
、
厚
生
労
働
省

が
サ
ー
ビ
ス
の
質
の
向
上
を
図
る
た

め
に
定
め
た
「
児
童
発
達
支
援
ガ
イ
ド

ラ
イ
ン
」
及
び
「
放
課
後
等
デ
イ
サ
ー

ビ
ス
ガ
イ
ド
ラ
イ
ン
」
に
基
づ
き
行
う

も
の
で
す
。 

ア
ン
ケ
ー
ト
の
結
果
を
踏
ま
え
、
事

業
の
改
善
を
図
り
た
い
と
考
え
て
い

ま
す
の
で
、
ご
協
力
く
だ
さ
い
ま
す
よ

う
お
願
い
し
ま
す
。 

な
お
結
果
に
つ
き
ま
し
て
は
、
保
護

者
に
お
配
り
す
る
と
と
も
に
、
市
の
ホ

ー
ム
ペ
ー
ジ
上
で
公
開
さ
せ
て
い
た

だ
き
ま
す
。 

ご記入いただいたアンケートは、回収

ボックスに入れるか職員に直接お渡

しください。 

第23回 障害児等福祉審議会 

特集 



 

 

 

  

  

  

 

 

 

７
月
４
日
は
、児
童
発
達
支
援
セ
ン
タ
ー
の

七
夕
ま
つ
り
で
し
た
。 

皆
で
作
っ
た
七
夕
飾
り
を
笹
に
飾
り
、七

夕
の
う
た
を
歌
っ
た
り
、キ
ラ
キ
ラ
星
の
曲

に
合
わ
せ
て
楽
器
遊
び
を
し
た
り
し
ま
し

た
。 そ

の
日
は
給
食
も
七
夕
メ
ニ
ュ
ー
で
し

た
。
お
寿
司
と
か
ら
揚
げ
、
そ
し
て
七
夕
そ

う
め
ん
汁
に
七
夕
ゼ
リ
ー
が
添
え
ら
れ
て

い
ま
し
た
。み
ん
な
で
お
い
し
く
い
た
だ
き

ま
し
た
。 

「
七
夕
ま
つ
り
」
を
し
ま
し
た
。 

︱
︱
︱
︱ 

児
童
発
達
支
援
セ
ン
タ
ー

「
障
害
児
等
福
祉
審
議
会
」
を
開
催
し
ま
し
た
。 

 
 

︱
︱
︱ 

管
理
係 
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７
月
26
日
に
開
催
さ
れ
た
第
23
回
の
審

議
会
で
は
、
ま
ず
事
務
局
か
ら
「2017

年
度

子
ど
も
若
者
発
達
支
援
セ
ン
タ
ー
事
業
報

告
書
か
ら
見
る
２
年
目
の
課
題
と
今
後
に

つ
い
て
」
を
議
案
と
し
て
提
出
さ
せ
て
い
た

だ
き
ま
し
た
。 

こ
れ
は
、
前
回
の
審
議
会
で
提
出
し
た

「2017

年
度
子
ど
も
若
者
発
達
支
援
セ
ン

タ
ー
事
業
報
告
書
（P

alette R
eport 

2017

）」
を
も
と
に
、P

alette

内
部
で
協
議

を
行
い
、
課
題
と
今
後
の
方
向
性
と
し
て
取

り
ま
と
め
た
も
の
で
す
。 

課
題
は
山
積
し
て
い
ま
す
が
、
困
り
ご
と

の
あ
る
子
ど
も
・
若
者
が
、
今
よ
り
も
少
し

で
も
こ
の
街
で
過
ご
し
や
す
く
な
り
よ
う

に
、
今
後
も
審
議
会
に
諮
り
な
が
ら
、
事
業

内
容
の
改
善
や
さ
ら
な
る
発
展
に
取
り
組

ん
で
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。 

「
夏
野
菜
ピ
ザ
」
を
作
り
ま
し
た
。 

︱
︱
︱
︱ 

東
部
子
ど
も
ホ
ー
ム 

「
夏
野
菜
ピ
ザ
」
を
作
る
た
め
に
始
め
た

P
alette

菜
園
で
す
が
、
ナ
ス
と
ズ
ッ
キ
ー

ニ
は
収
穫
の
タ
イ
ミ
ン
グ
が
合
わ
ず
、
先

に
使
っ
て
し
ま
い
ま
し
た
。
そ
の
た
め
今

回
は
、
プ
チ
ト
マ
ト
と
パ
プ
リ
カ
を
使
っ

て
ピ
ザ
を
作
り
ま
し
た
。 

 

足
り
な
い
材
料
は
、
ス
ー
パ
ー
に
買
い
出

し
に
行
き
ま
し
た
。
予
定
し
て
い
た
ズ
ッ

キ
ー
ニ
や
生
パ
セ
リ
が
な
い
な
ど
、
小
さ

な
ト
ラ
ブ
ル
は
あ
り
ま
し
た
が
、
代
用
品

を
見
つ
け
る
な
ど
臨
機
応
変
に
対
応
し
ま

し
た
。 

ト
ッ
ピ
ン
グ
を
薄
く
切
る
の
が
難
し
か

っ
た
り
、
均
一
に
載
せ
る
の
が
難
し
か
っ

た
り
、
載
り
き
ら
な
か
っ
た
り
と
大
変
で

は
あ
り
ま
し
た
が
、
パ
プ
リ
カ
の
香
り
が

と
て
も
よ
い
、
美
味
し
い
ピ
ザ
が
で
き
あ

が
り
ま
し
た
。 

P
alette

菜
園
も
近
く
収
穫
の
終
わ
り
を

迎
え
ま
す
。
来
年
は
も
っ
と
多
く
の
食
材

が
育
つ
よ
う
、
利
用
者
・
職
員
皆
で
頑
張
り

た
い
と
思
い
ま
す
。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

Palette 菜園で採れた 

プチトマトとパプリカ 

と買い足した食材たち 

ピザ生地の固さは 

「ふわふわ」を選択 

そうめん汁に、お星様

の形のオクラが添えら

れていました☆ 

終了後、笹はみんなで

分けました。 

▶「自立訓練事業所のびのび」の

管理者である尾本委員から、ひき

こもり支援の現状についてケー

ス紹介がありました。 

▼ 森川委員からは、医療的ケア児

母親の会「医療的ケア児のママ

です！」の活動報告がありまし

た。 

▲ 奥井委員からは、所属する「ほ

っとそっとmama」の活動報告が

ありました。 

▲2017 年度子ども若者発達

支援センター事業報告書

（Palette Report 2017） 

障害児福祉審議会とは？ 

本市の障がい児等福祉を総合的かつ

計画的に推進することなどを目的に

2015 年に発会しました。 

2017 年には「四国中央市子ども若者未

来応援計画パレット・プラン」を策定

しています。 

「保護者研修会」を開催しました。 

学校教育課から新谷朋子先生を招き、就学までの流れや

就学後の支援などについて話をしていただきました。 

「一人で抱え込まず、いろいろな相談の場を活用したり、

学校見学をしたりしながら、お子さんにとってどのよう

な環境が学びやすいのかという視点で考えていくとい

いですね。」というアドバイスを 

いただきました。 


